



今回は、今年から親子給食方式へ変更した中学校給食について、生徒会執行部の保健・給食委員長である西森さんとの対談を紹介します。

西森さんは前期生徒会役員選挙の公約として「リクエスト献立の実施!」「School Lunch Times」広報委員と盛り上げる」などを掲げており、その実現に向けた想いや、これまでよりもさらに温かくなった給食の感想について周りへインタビューした結果など、たくさんのお話をしてくれました。



今年からの給食の感想はどうか?

周りからは小学校の時に食べ慣れた献立になって、とても懐かしいという声をたくさん聴きます。以前よりも温かくなって味もしっかりとついているので前よりもみんなたくさん食べるようになりました。個人的には、季節や行事のメニュー、デザートが献立にあるとうれしくなります。給食の準備についても、班やみんな協力して早くできるようになりました。



今後、どんな給食になればいいですか?

小学校でもやっていたんですが、リクエスト献立の実施に向けて生徒のみなさんにアンケートなどを行っていきたくです。例えば、池田小でのハンバーガーを自分で作る「いけだナルド」です。「うずまきパン」を半分に切って、そこにハンバーグを挟んで食べることが、とても楽しくて大好きでした。

また、給食の準備と片付けの時間を短くすれば、昼休み時間の時間を長くできるのかなと思っています。これについては、キャンペーンを実施して実際に時間を計ってみたいと思います。



その他、何か伝えたいことはありますか?

調理員さん配膳員さんに対しては、日頃から私たちが食べられるように、私たちの見えないところで準備や片付けなど働いてくれて、感謝の気持ちでいっぱいです。

これ以外にも、西森さんはたくさんの熱い想いを込めた話をしてくれました。生徒の皆さんの想いを知ることができて本当に充実した対談となりました。このように、皆さんが協力しながら目標に向かって取り組み、自分たちで学校生活をよりよくしていくことはとても大切なことです。これからも、幅広い視野で提案・実行に向けて頑張ってください。

今年から中学校給食がさらに「温かい給食」となるようランチボックスから親子給食方式へ変更し、校区の桜小学校で調理された給食を食卓で中学校へ配送して、小学校の時と同様に、係が協力して、直接、配膳してから食事しています。

双葉学園 寝屋川市立第二中学校
校長 清水 通生

生徒会活動について 4/15(土)池の里クラブまつり 4/21(金)生徒会役員選挙 5/10(水)バラの世話
ボランティア活動として池の里クラブまつりに参加し、受付・売店販売に携わり、地域の方と関わることの楽しさや大切さを感じていました。

生徒会役員選挙が3年ぶりに体育館にて実施され、立候補者は全校生徒の前で演説を行いました。また、生徒会では「平和のバラ」の世話をしており、5月上旬には花壇のバラが満開でした。



5/2(火) 授業参観・懇談会

お忙しい中、平日にも関わらず、授業参観・懇談会にお越しいただきありがとうございました。次回は7月1日「土曜参観」を予定しています。どうぞよろしくお祈りします。※案内は後日



5/10(水) 避難訓練

今回は地震を想定した避難行動を確認しました。

5/24(水) クラブ見学・懇談会

天候にも恵まれ、3年ぶりにクラブ見学・懇談会が行われました。平日にも関わらず、多くの方々に参加されておりました。



6月の行事予定

- 1日(木) 歯科検診 (1年)
- 7日(水) 修学旅行 (~6/8,9)
- 9日(金) 校外学習 (1・2年)
- 13日(火) 再々検尿
- 16日(金) 心臓検診 (一部生徒)
- 19日(月) 教育実習開始 (~7/7)
- 21日(水) 期末考査 (~6/22,23)
- 23日(金) 救急救命講習
- 26日(月) クラブ写真撮影 (3年)
- 30日(金) PUSH 命の授業 (1年)



7月の行事予定

- 1日(土) 土曜参観
- 3日(月) 代休
- 4日(火) PTA 社会見学
- 11日(火) 三者懇談 (~7/12,13,14)
- 19日(水) 給食終了
- 20日(木) 終業式



クラブ写真撮影 (3年 撮影のみ)